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TERMAL INSULATION WITH REINFORCED OUTER LAYER 

OF ROOF SYSTEMS

Thermal insulation in building systems experiencing considerable heat high, humidity, mechanical stress. In systems with a ventilated gap occurs influence of air flows. To reduce the negative effects of stress and improve operational stability of a special material developed. His feature - the presence of the hardened outer layer. This layer is formed during the manufacture of the product and connected to the core material a thermosetting adhesive. With the use of this material system designed facade insulation and metal roof insulation. Their main advantage - the absence of flammable components.
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ТЕПЛОИЗОЛЯЦИЯ С УПРОЧНЕННЫМ НАРУЖНЫМ СЛОЕМ 

В СТРОИТЕЛЬНЫХ СИСТЕМАХ

Теплоизоляция в строительных системах испытывает значительные тепловые, влажностные, механические нагрузки. В системах с вентилируемым зазором так же имеет место воздействие воздушных потоков. Для снижения отрицательных воздействий от нагрузок и повышения эксплуатационной стойкости разработан специальный материал. Его особенность – наличие упрочненного наружного слоя. Этот слой формируется в процессе изготовления изделия и соединен с основным материалов термоотверждающимся клеем. С применением этого материала разработаны системы фасадной изоляции и изоляции скатной кровли. Их основное преимущество – отсутствие горючих компонентов.

Ключевые слова: технология, материал, теплоизоляция, стеклосетка, минеральное волокно, качество
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ANALYSIS OF THE INFLUENCE OF INNOVATION ON ECONOMIC 

DEVELOPMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION
The article is devoted to the formation of the main factors influencing innovation in the GDP of the Russian Federation, construction and evaluation of the impact of innovation model to the economic development of the country based on the Russian economy data for the 1998-2015 biennium. using a regression model.
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АНАЛИЗ ВЛИЯНИЯ ИННОВАЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

НА ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Работа посвящена формированию основных инновационных факторов, влияющих на изменение ВВП РФ. Построению и оценке модели влияния инновационной деятельности на экономический развитие страны, на основе данных по экономике Российской Федерации за 1998-2015 гг. с использованием регрессионной модели. 

Ключевые слова: инновации, влияние, факторы, экономическое развитие, регрессионная модель.
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FLAT ROOF-FALZ INSULATION
In systems flat metal standing seam roof allowed engineering solutions do not provide for intensive ventilation. In this case, mandatory use of an effective vapor barrier on the part of the premises and the use of heat-insulating material having a low water vapor permeability: plates on the basis of extruded polystyrene foam. It allowed the use of hard mineral wool, but with a vapor barrier. In these systems, the classic double connections (stand-up or bed-fold) may be used, as well as special solutions with-Application L-shaped fold. The use of ZIP-joints allows natural ventilation system with high resistance to wind loads, as well as the use of metal sheets up to a length of 135 m. 
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ТЕПЛОИЗОЛЯЦИЯ ПЛОСКОЙ ФАЛЬЦЕВОЙ КРОВЛИ

В системах плоской металлической фальцевой кровли (или кровли, имеющий уклон, не превышающий 3 %) допускаются инженерные решения, не предусматривающие интенсивную вентиляцию. В этом случае является обязательным применение эффективной пароизоляции со стороны помещений и использование теплоизоляционных материалов, имеющих низкую паропроницаемость: плит на основе экструзионного пенополистирола или пенополиизоцианурата. В этих системах могут быть использованы классические соединения двойным (стоячим или лежачим фальцем), а также специальные решения, с применением Г-образного фальца. Применение ZIP-швов допускает естественную вентиляцию системы с высокой стойкостью к ветровой нагрузке, а также использование металлических листов длиною до 135 м.

Ключевые слова: крыша, фальц, изоляция, пароизоляция, материал технологии
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SUMMARY ORGANIZATIONAL-ECONOMIC MECHANISM ENERGY

ECONOMIC ENTITIES

The paper presents the study of organizational and economic mechanism of management of energy efficiency as a system of interrelated organizational, administrative and economic measures, such as planning, development, maintenance, implementation, monitoring targeted energy efficiency programs, attracting investments and building investment management mechanism. The concept of organizational and economic mechanism, the choice of specific methods will depend on a decision on the development of the economy, energy efficiency and financial sustainability of a particular business entity.

The investigations revealed that the organizational and economic mechanism of power management is a set of economic instruments, techniques and methods of a control entity (an entity-user of energy, in this case), as a result of which the control object moves from the actual state to the desired.

Keywords: organizational and economic mechanism, management, energy conservation, energy efficiency, economic entity model, concept, resources, potential
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СУЩНОСТЬ ОРГАНИЗАЦИОННО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО МЕХАНИЗМА УПРАВЛЕНИЯ ЭНЕРГОСБЕРЕЖЕНИЕМ ХОЗЯЙСТВУЮЩИХ СУБЪЕКТОВ

В статье представлены исследования организационно-экономического механизма управления энергосбережением как системы взаимосвязанных организационно-административных и экономических мер, таких как планирование, разработка, ведение, исполнение, контроль целевых программ энергосбережения, привлечение инвестиций и выстраивание механизма управления инвестиционной деятельностью. Концепция организационно-экономического механизма, выбор конкретных методов будут зависеть от решения вопроса о целях развития экономики, обеспечения энергоэффективности и финансовой устойчивости конкретного хозяйствующего субъекта. 

Выполненные исследования позволили установить, что организационно-экономический механизм управления энергосбережением представляет собой совокупность экономических рычагов, способов и методов воздействия на объект управления (хозяйствующий субъект-потребитель энергоресурсов, в нашем случае), в результате которых объект управления переходит из фактического состояния в желаемое. 

Ключевые слова: организационно-экономический механизм, управление, энергосбережение, энергоэффективность, хозяйствующий субъект, модель, понятие, ресурсы, потенциал.
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PROGNOSTIC KINEMATIC MODEL SPINE

Based on the theoretical positions of biomechanics, changing the shape and spatial position of the spine in its various diseases can be considered as a form of motion, and describe it using the laws of kinematics. It is well known that in response to the violation of the shape and position of the spine occur compensatory reaction aimed at the retention of orthostatic body position while minimizing energy consumption. Mehanogenez these processes to date has not been studied.

Basic parametric kinematic model, which reflects the normal physiological shape and spatial orientation of the spine has been created on the basis of previous studies by us. In the model, you can create a primary deformation algorithms and compensatory reactions on the part of the motor segments of the spine and lower extremity joints. The mathematical apparatus for computer implementation of this model.

Keywords: deformation, shape, orientation, spine, parameters, model forecast.
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ПРОГНОСТИЧЕСКАЯ КИНЕМАТИЧЕСКАЯ МОДЕЛЬ ПОЗВОНОЧНИКА

Основываясь на теоретических положениях биомеханики, изменение формы и пространственного положения позвоночника при его различных заболеваниях можно рассматривать как форму движения и описывать его, используя законы кинематики. Общеизвестно, что в ответ на нарушение формы и положения позвоночника возникают компенсаторные реакции, направленные на удержание ортостатического положения тела человека при минимизации энергозатрат. Механогенез этих процессов на сегодняшний день изучен недостаточно.
На основании ранее проведенных нами исследований была создана базовая параметрическая кинематическая модель, отражающая физиологическую норму формы и пространственной ориентации позвоночника. В модели предусмотрены возможности создание первичной деформации и алгоритмы компенсаторных реакций со стороны двигательных сегментов позвоночника и суставов нижних конечностей. Представлен математический аппарат для компьютерной реализации данной модели.

Ключевые слова: деформации, форма, ориентация, позвоночник, параметры, модель, прогноз.
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Analysis of the development of informatics and prospects as an academic discipline

Characteristics of computer science, as a branch of the relevant scientific knowledge are responsible for it as a particular discipline affect the development of adequate methods of teaching and training of future specialists of high qualification system sootvetstvevuyuschey. To form the discipline needed focus on well-defined subject of science that oslozhnayaetsya uneasy relationship of science and education. So important is the analysis of contemporary approaches to the identification of the object and the subject of computer science as the basis for building and relevant school and university subjects for further development of the system of methodical preparation of future teachers, science teachers.


Keywords: science, school, college, methodical system of training.
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Анализ развития и перспективы информатики 

как учебной дисциплины

Характеристики информатики, как отрасли соответствующих научных знаний обусловливают особенности её как учебной дисциплины и влияют на формирование адекватной методики преподавания и системы подготовки будущих специалистов соответствующей высокой квалификации. Для формирования учебной дисциплины необходима ориентация на строго определенный предмет науки, что осложняется непростыми взаимоотношениями науки и образования. Поэтому важен анализ современных подходов к выявлению объекта и предмета информатики как науки и основы построения соответствующих школьных и вузовских учебных предметов для последующего развития системы методической подготовки будущих преподавателей, учителей информатики.

Ключевые слова: информатика, школа, ВУЗ, методическая система обучения.
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MATTERS OF TRANSITION TO ROBOTIZED WEB-TECHNOLOGIES: ADVANTAGES, COMPLEXITIES, PROPOSALS

In the paper the peculiarities of a modern approach to e-learning and distance educational technologies in the working mode of a robotic system have been described, the theory and practice of transition to robotized WEB-technologies, the peculiarities of their realization in managerial, organizational and educational activities have been studied.

Keywords: innovation constituencies of educational activities, e-learning, distance educational technologies, knowledge engineering, robotized WEB-technologies, intellectual robots, academic managing, educational content.
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ВОПРОСЫ ПЕРЕХОДА НА РОБОТИЗИРОВАННЫЕ WEB ТЕХНОЛОГИИ: ПРЕИМУЩЕСТВА, СЛОЖНОСТИ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ

В работе описаны особенности современного подхода к использованию электронного обучения и дистанционных образовательных технологий в режиме действия системы роботов, рассмотрены теория и практика перехода на роботизированные WEB- технологии, особенности их реализации в управленческой, организационной и образовательной деятельности. 

Ключевые слова: инновационные составляющие образовательной деятельности, электронное обучение, дистанционные образовательные технологии, инженерия знаний, роботизированные WEB технологии, интеллектуальные роботы, академическое администрирование, образовательный контент. 
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THEORETICAL DESIGN BASIS OF COMMON INFORMATIVE EDUCATIONAL SPACE OF A MILITARY INSTITUTION OF HIGHER EDUCATION

In the article the theoretical design basis of common informative educational space of a military institution of higher education, the peculiarities of step-by-step engineering process, taking into account the peculiarities of higher education institutions having specifics of forming common informative educational space that consists of closed and open environments, structural constituencies of closed and open environments in the unity and diversity of managerial, administrative, organizational, teaching and methodological, educational constituencies have been examined.
Keywords: common informative educational space, specifics of a military institution of higher education, a closed specific organized informative educational environment, an open informative educational environment, design planning, simulation, project engineering, technologization, correction and modification
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ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ ПРОЕКТИРОВАНИЯ

ЕДИНОГО ИНФОРМАЦИОННОГО ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО 

ПРОСТРАНСТВА ВОЕННОГО ВУЗА

В статье рассмотрены теоретические основы проектирования единого информационного образовательного пространства военного вуза, особенности поэтапного процесса проектирования, учета особенностей вузов, имеющих специфику построения единого информационного образовательного пространства, состоящего из закрытой и открытой среды, структурных составляющих закрытой и открытой сред в единстве и многообразии управленческих, административных, организационных, учебно – методических и образовательных составляющих.

Ключевые слова: единое информационное образовательное пространство, специфика военного вуза, закрытая специфически организованная информационная образовательная среда, открытая информационная образовательная среда, проектирование, моделирование, конструирование, технологизация, коррекция и модификация
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ANALYSIS OF ORGANIZATIONAL CONDITIONS OF ESTABLISHMENT 

IN THE UNIVERSITY STABLE SYSTEM OF ACADEMIC MOBILITY OF STUDENTS

 The article outlines the main conditions of Bologna process. The analysis of the organizational conditions for the establishment of academic mobility. The organization of academic mobility of students in Russian universities is regulated by a number of documents, which determine the general procedure for co-operation of universities in this area. On the basis of these results to draw appropriate conclusions.

Kewwords: The Bologna process, academic mobility, the position of academic mobility, Master’s degree
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АНАЛИЗ ОРГАНИЗАЦИОННЫХ УСЛОВИЙ СОЗДАНИЯ 

В ВУЗЕ УСТОЙЧИВОЙ СИСТЕМЫ АКАДЕМИЧЕСКОЙ 

МОБИЛЬНОСТИ СТУДЕНТОВ

В статье изложены основные положения Болонского процесса. Проведен анализ организационных условий создания академической мобильности. Организация академической мобильности студентов в вузах России регулируется рядом документов, которые определяют общий порядок сотрудничества вузов в этой сфере. На основе полученных результатов делаются соответствующие выводы.

Ключевые слова: Болонский процесс, академическая мобильность, положения академической мобильности, приказы Российской Федерации, магистратура
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MIMIC EXPRESSION AND PROBLEM OF EMOTIONAL INTELLIGENCE

The article presents an innovative model of qualitative diagnostics of the basal emotions. The object of study is emotional intelligence and the subject is the system of emotional regulation. The facial feedback diagnosed during the measurement of facial reactions in samples is considered as manifestation of the mechanism of the feedback of the system of emotional regulation. The mimic reaction measurement during the experience and perception of faces expressing emotions allowed to reveal the blocks and effects of emotion blending connected with their limitation on the facial feedback level and the chiral effects.

Keywords: basal emotions, the system of emotional regulation, the basal emotions matrix, the facial feedback, emotional intelligence.
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МИМИЧЕСКАЯ ЭКСПРЕССИЯ И ПРОБЛЕМА ЭМОЦИОНАЛЬНОГО ИНТЕЛЛЕКТА

В статье представлена инновационная модель качественной диагностики базальных эмоций. Объектом исследования является эмоциональный интеллект, а предметом – система эмоционального реагирования. Обратная лицевая связь, диагностируемая во время измерения мимических реакций в пробах, рассматривается как проявление механизма обратной связи системы эмоционального реагирования. Измерение мимических реакций во время переживания и при восприятии лиц, выражающих эмоции, позволило выявить блоки и эффекты наложения эмоций, связанные с ее ограничением на уровне обратной лицевой связи, а также киральные эффекты. 

Ключевые слова: базовые эмоции, система эмоционального реагирования, матрица базальных эмоций, обратная лицевая связь, эмоциональный интеллект.


